

Geister im Dunklen



So geht's:

Der komplette Raum sollte abgedunkelt sein. Jeweils zwei Kinder legen sich unter eine schwarze Folie, während die anderen Kinder unheimliche Geräusche machen. Dann sagt einer: „Gott sprach es werde Licht und er sah, dass es gut war und nannte das Licht ‚Tag‘ und die Dunkelheit ‚Nacht‘.

Die Kinder kommen unter der Folie hervor und entzünden ein Teelicht. Wenn alle Kinder einmal unter der Folie waren, darf jeder berichten, wie sich die Dunkelheit angefühlt hat.

benötigtes Material: schwarzes Tuch oder Folie, Teelicht